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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION
DU CONSEiL MUNiCiTAI-, DE PONCHON

DU MERCREDI 16 SEPTEMBRE 2015

COMMUNE DE PONCHON

Présents : Robert JOYOT, Maire.
Yannig MERLIN ; Colette JOLLiVET ; Geneviève DELABY ; Denis ROLLAND, Adjoints.
Bernard LECOCQ ; Nadège PERROTTE; Alain CHOTEAU; Élodie TI{ERY; Olivier V/AUTERS ;
Jean-Claude GIRET ; Gérard SOUFFLET, Conseillers.

Excusées : Claudine LEFEBVRE pouvoir à Jean-Claude GIRET.
Martine CANIVET pouvoir à Geneviève DELABY.

Absente : Jocelyne LHOTTE.

Secrétaire de séance : Colette JOLLIVET.

Lecture du compte rendu de la séance du vendredi 21 août 2015 :

r observation de Bernard LECOCQ sur la commercialisation du Parc Lacourt pour le lot no5
e Lot noi : prix de vente de la maison sur 4 091 m2 de terrain
€ Lot no5 : prix de vente de la partie naturelle (7 754 m2)

Il juge le prix de vente de la partie naturelle beaucoup trop faible.

130 000 €
11 63t €

t4t 631 C

</</</</</</</</</</</</</

1/

Une nouvelle modification législative nous impose maintenant d'élire un délégué suppléant.
Geneviève DELABY est élue, à l'unanimité.

2/ASSAT§SSEMENT
LTGNE DE PXÉFINAWCEMENT :
e' EMPRANT.

Proposition du Crédit Agricole : Ligne de préfinancement :

r de1940000€
. sur 12 mois
r Taux: EURIBOF- +2o/o
r Tirage et remboursement « à volonté ».

r Consolidable en prêt à long terme à tout moment.

r Robert JOYOT, Yannig MERLIN, Colette JOLLIVET, Geneviève DELABY, Denis ROLLAND,
Nadège PERROTTE, Alain CHOTEAU, Martine CANiYET, Olivier WAUTERS.

Votent CONTRE cette proposition :

r Bernard LECOCQ, Élodie TffiRY, Jean-Claude GIRET, Claudine LEFEBVRE, Gérard SOUFFLET.

Ces derniers, cependant, exposent qu'ils auraient préferé la conclusion d'un emprunt à long terme aux conditions
actuelles : 2,81 Yo sur 25 ans.

À la majorité, le conseil municipal accepte cette proposition.

Mairie de PONCHON
60430 PONCHON - Tétéphone :03 44 03 i1 58 - Tétécopie :03 4403 46 !7' mairie.de.ponchon@orange.fr



3/ 4§SAI§SSEMENT
POARSUITE DU CI{ANTIER
cP SUR LA PT{ASE IT DE LA TRANCT{E FERME « PIEKREPONT »
«F SUR LA PT{ASE III DE LA TRANCHE FERME « R.OYE »

Les travaux sur BERTHECOURT ne seront réalisés que dans le cours de l'année 2016.
Cela retarde le raccordement du système de PONCHON sur la station de HERMES. Cela amène l'Agence de l'Eau
à retarder le financement des branchements particuliers. Et, donc, cela retarde la perception des taxes
d'assainissement, et l'application de l'augmentation du prix de l'Eau.
Compte-tenu de ces obstacles, nous devons nous prononcer sur la poursuite ou non du chantier.

Votent POUR la poursuite du chantier :

Robert JOYOT, Yannig MERLIN, Geneviève DELABY, Nadège PERROTTE, Alain CHOTEAU,
Martine CANIVET, Olivier WAUTERS, Gérard SOUFFLET.

Votent CONTRE :

Denis ROLLAND, Bernard LECOCQ, Élodie TftÉRy, Jean-Claude GIRET.

S'abstiennent : Colette JOLLiVET, Claudine LEFEBVRE.

À la majorité,le conseil municipal décide de poursuivre le chantier
o sur la phase II de la tranche ferme PIERREPONT
r et sur la phase III sur la tranche ferme ROYE.

4/ ASSAISSSEMENT
DETERMINATION DE L'AAGMENTATTON DA PRTX DE L'EAU

flne question de facturation reste pendante :

. faut-il un paragraphe de la facture pour le Syndicat Intercommunal ?

o Ou ce paragraphe de la facture, doit-il être fondu avec celui de la commune ?

Cette question ne pourra être résolue qu'avec le concours de VEOLIA, et le Président du Syndicat
Intercommunal ---- quand il sera élu.

II..IFORIVTATIONS / OUESTION§ DIVERSE,§,

De Robert JoYoT

1. Élections régionales
Elles auront lieu les 6 et L3 décembre prochain.

La participation au bureau de vote est une obligation qui s'impose aux conseillers.
En cas d'absence, ils sont priés de se trouver un remplaçant

2. Cabine téléphonique de ROYE

Son enlèvement va intervenir

3. Desserte de Ia maison ROSELET

Elle va être prise en charge par le Département.

De Jean-Claude GIRET

4. Chemin piétonnier de PIERREPONT à PONCHON ?

t+ Projet en cours d'établissement.

5. Abribus de PIERREPONT ?
L) On attend de savoir si le Département en fournit encore. Sinon, la commune pourrait prendre en charge

l'installation d'un abri.

6. Critiques acerbes sur la dernière Gazette de PONCHON.

D'Olivier WAUTERS

7. Desserte du Larris par les cars qui desservent le collège ,

L) Robert JOYOT reprend contact avec le Département.

De Gérard SOUFFLET

8. Radars de ROYE.

Pétition en cours, à transmettre au Préfet, quand elle sera complète.


